

La situación internacional

Las noticias que llegan, comentando la toma de posesión del nuevo Presidente de los Estados Unidos, coinciden en subrayar la buena acogida que han tenido los términos elevados del discurso de Eisenhower. Se trata de un excelente lenguaje, de acusada inspiración moral, e incluso de una hermosa construcción sobre los problemas mundiales y sobre la actitud fundamental que conviene para enfrentarse con ellos. A nosotros no puede dejar de sernos extraordinariamente grato como cosa que podríamos calificar de propia, el énfasis que el nuevo Presidente de los Estados Unidos ha puesto en la fe y en la dignidad, para la estimación y la valoración de los hechos importantes en la presente hora del mundo. Ese es nuestro fuerte, el fuerte de España y su Caudillo. Por dignidad y por fe, España ha debido soportar injusticias e incomprendimientos, manteniendo con gallardía una posición solitaria y de advertencia, que, al fin, ha sido preciso oír, de mejor o peor gana, ante el desarrollo de los acontecimientos. Acompañados por la sangrienta experiencia nacional, los españoles comprendimos con unanimidad casi absoluta la índole de las cuestiones reales que pesaban sobre la edificación y el mantenimiento de la paz, aun en aquellos días de la euforia que siguió al cese de hostilidades en la última guerra. Y podría calificarse de estribillo reiterado y permanente la apelación de los órganos españoles de expresión y de responsabilidad a las raíces morales y espirituales del conflicto que entraña el comunismo para el porvenir y la existencia de los pueblos libres.

El discurso de Eisenhower, en el acto de la toma de posesión, tiene a nuestro juicio el tono justo, que dista igualmente de la arrogancia y del miedo. Nuevamente creemos ver en el carácter militar del Presidente una circunstancia muy afortunada para la evolución feliz de las dificultades actuales y de las que asoman por el horizonte sombrío de la política internacional. Es el hábito de las decisiones cautas y audaces a la par, sin las que el mando militar no sabría desenvolverse, lo que puede proporcionar el secreto de esa apostura, de esa firmeza sin destempe, de esa entonación que transpiran las palabras de Eisenhower, a través de matices y giros de profundo significado. Nadie tendrá la sensación de pánico, y ni siquiera la de fatalidad inexorable ante las palabras del Presidente norteamericano. Nadie en su sano juicio puede sentirse inducido tampoco a la confianza alegre, a la irresponsabilidad o a la sensación de que es posible dormirse. El discurso de Eisenhower tie-

ne varios puntos subrayables, aparte aquellos en que se contiene lo que pudiéramos decir las directrices medulares de su mandato. El primero, su reiterada alusión al Todopoderoso, su afirmación de tipo religioso y su constante invocación a la libertad, a la condición libre del hombre y de los pueblos. La apocalíptica descripción del poderío actual de los Estados Unidos y de la dramática situación actual del mundo tras el despertar del Asia, de las guerras continuadas, de los tronos derrumbados, de las naciones nacidas, de la prueba constante, en fin, a que están sometidos los Estados Unidos desde hace muchos años. La segunda parte del discurso está dedicada a enumerar los puntos básicos de la nueva administración: odio a la guerra, no apaciguamiento, conciencia del poderío de los Estados Unidos, no ingerencia en los asuntos internos de otros Estados, ayuda a los amigos de la libertad, estímulo de la productividad e intercambio entre las naciones, ayuda a la unidad de los pueblos y de los pueblos entre sí, apoyo a la O. N. U.

Eisenhower, elevado a la primera magistratura del país más poderoso del mundo principalmente sobre el pavés de su propio prestigio personal, cuenta como pocos habrán contado en su caso, con la simpatía y la confianza del mundo no comunista. Viene al Poder con elevados propósitos y si el lastre de viejas ataduras políticas. Junto a incógnitas insoslayables, podemos y debemos ofrecer también nosotros a Eisenhower un amplio margen de confianza.

El tiempo en España

Parte Meteorológico Nacional

Ha reinado buen tiempo en toda España, excepto en la cuenca del Ebro, donde se han producido nieblas persistentes.

Tiempo probable. —Se aproxima al sur de España un sistema nuboso que producirá algunas lluvias en el norte de África y aumento de la nubosidad, con posibles precipitaciones aisladas en Andalucía.

FALLECE UNO DE LOS HERMANOS SIAMESES

CHICAGO. —El niño Roger Brodle, que fué separado de su hermano siamés el mes pasado, ha muerto.

Los doctores de la Universidad de Illinois confía en que Rodney pueda sobrevivir. Roger nunca llegó a recuperar el conocimiento y ha fallecido en estado de coma. —EFE.

Quince millones de franceses, con gripe

La epidemia se extiende por Alemania, Suiza y Bélgica

La gripe afecta a millones de personas en los Estados Unidos y Europa. Por vía aérea han sido enviadas vacunas desde Norteamérica para su distribución entre todas las bases militares de dicho país en Europa Occidental. La epidemia que se centró durante algún tiempo en el Sur de Inglaterra, ha cruzado el Canal y se ha extendido por Francia, Alemania, Suiza y Bélgica.

Se calcula que en Francia hay atacadas unos quince millones de personas; es decir, más de la tercera parte de la población.

El Rey Balduino de los belgas se encuentra enfermo con dicho mal. Tuvo que suspender su visita al Salón del Automóvil. Las autoridades sanitarias dicen que no hay nada excepcional en la epidemia, que se produce todos los años por estas fechas.

Hoy han presentado sus cartas credenciales a S. E. el Jefe del Estado los nuevos embajadores de Egipto y Uruguay

MADRID, 22. —Hoy, jueves, a las doce y media de la mañana y con arreglo al ceremonial acostumbrado, el nuevo embajador de Egipto, señor Hussetn Aziz, presentó sus cartas credenciales en el Palacio Nacional ante Su Excelencia el Jefe del Estado. Llegó a Palacio en carroza escoltada por la Guardia Mora, rindiéndole honores fuerzas militares, interpretando la música el himno de su país. En la escalera principal fué recibido por el alto personal de la Casa Civil del Generalísimo y jefe del protocolo del Ministerio de Asuntos Exteriores. En la saleta de costumbre y acompaña-

do por el señor Martín Artajo, efectuó la presentación de sus cartas credenciales, estando presente la Casa Civil y Militar del Caudillo. El señor Hussetn después de conversar con el Jefe del Estado, abandonó Palacio con los mismos honores que se le tributaron a su llegada. Media hora después y de manera semejante presentó las suyas el nuevo ministro del Uruguay, don Alberto M. Fajardo.

El paso del cortejo de ambos embajadores por las calles de Madrid, fué presenciado por numeroso público. —(Cifra).

Los ministros de la Gobernación y Agricultura en Santa Cruz de Tenerife

Acompañados por las autoridades del archipiélago visitaron las zonas afectadas por los últimos temporales

SANTA CRUZ DE TENERIFE, 22. —Esta mañana los ministros de la Gobernación y Agricultura, señores Pérez González y Cavestany, han visitado el Santuario de La Laguna, orando ante la imagen más venerada de todo el archipiélago tinerfeño.

A continuación los ministros acompañados por las autorida-

des se trasladaron a la zona damnificada por los recientes temporales, recibiendo después los señores Pérez González y Cavestany a algunas comisiones de labradores. La comunicación telefónica entre esta isla y los pueblos del norte ha sido reanudada. —(Cifra).

Fallece sin asistencia médica por estar el pueblo bloqueado

ZAMORA. —El joven estudiante de esta Escuela Normal de Maestros Andrés Ramos marchó a su pueblo de Villanueva de la Sierra a pasar las vacaciones con su padre, maestro de la localidad, don Cesáreo. El muchacho, una vez en el pueblo, enfermó de bronconeumonía, pero como la citada localidad ha estado bloqueada por la nieve durante dieciocho días, no pudieron llamar al médico, y el muchacho murió sin los auxilios de la ciencia. Con tan triste motivo, hoy, en la capilla de la Escuela Normal, se ha celebrado un funeral en sufragio de su alma.

El Cardenal Arzobispo de Quito en Madrid

MADRID, 22. —Esta mañana su eminencia monseñor de la Torre, ha celebrado una misa en la iglesia de los Padres Redentoristas, a la que han asistido los ecuatorianos residentes en la capital. Terminado el acto religioso, marchó el señor Cardenal a la Ciudad Universitaria que recorrió, haciendo de ella altos elogios. Al mediodía se le obsequió con un almuerzo en el Colegio Mayor de San Pablo. —(Cifra).

El frío impide la celebración de una Misa

BUENOS AIRES, 22. —El padre Jorge Torres ha tenido que desistir de celebrar la Santa Misa en una de las más elevadas cumbres del país, como eran sus propósitos, a consecuencia del frío intensísimo (más de treinta grados bajo cero) que allí se siente. —EFE.

Su Santidad, enfermo de gripe

CIUDAD DEL VATICANO, 22. —Su Santidad el Papa Pío XII padece una ligera gripe con alguna fiebre, pese a la cual no ha interrumpido sus audiencias del día de hoy. —EFE.

El teniente general Jueiro, en trance de muerte

ZARAGOZA, 22. —A la hora del mediodía, el estado del general Jueiro, capitán general de Aragón, es gravísimo, temiéndose de un momento a otro su fallecimiento.

Son muy numerosas las personalidades de toda España que se han interesado por el paciente, entre ellas S. E. el Jefe del Estado del que fué ayudante personal el enfermo. —(Cifra).

PRÉSTAMOS

Con garantía de fincas rústicas y urbanas.
Interés anual 4,5 por 100
Amplio plazo de amortización.
Préstamos sobre urbanas en construcción y para mejoras de fincas rústicas.
Tramitación rápida
Solicite información y folletos gratuitos
DOGOCA Y HERGON, S. L.
Avenida José Antonio, 55. MADRID

Protesta comunista

PEKIN, 22. —El primer ministro comunista ha sido autorizado por su Gobierno para formular una enérgica protesta ante Norteamérica por las invasiones de la aviación de las Naciones Unidas en el norte de su país el día 13 de enero.

Estas invasiones —dice— que no pueden tolerarse. La caza roja derribó, al pasar su frontera, una superfortaleza yanqui, capturando a sus tripulantes. —EFE.

Huelgas comunistas por el triunfo de De Gasperi

La aprobación, en principio, de la reforma electoral ha desatado una oleada de violencias

ROMA. —El primer ministro, Alcide de Gasperi, ha ganado la votación de confianza sobre su Ley de Reforma Electoral ayer de madrugada, después de una sesión récord que ha durado casi tres días. —EFE.

Termina la sesión

Después de la triunfal jornada del Gobierno De Gasperi, con la aprobación de su Ley Electoral, y tres meses de dilaciones que condujeron a violencias dentro y fuera del Parlamento, los comunistas y los socialistas de izquierda han abandonado la Cámara a las seis y cincuenta minutos de la mañana, hora de España, antes de producirse la votación de confianza. Los neofascistas de extrema derecha quedaron dentro de la Cámara, pero no votaron. La moción de confianza fué aprobada por 339 votos contra 25.

A las 7,20 de la mañana se hizo una segunda votación, con arreglo al procedimiento parlamentario, sobre la totalidad del proyecto electoral y fué aprobado por 352 votos contra 17. De nuevo se abstuvieron la extrema derecha e izquierda.

A las 7,50 se suspendió la sesión hasta el 3 del próximo febrero, después de trasladar la ley al Senado, que iniciará inmediatamente el debate correspondiente.

Incidentes

Los comunistas han celebrado huelgas de una o dos horas —en señal de protesta por la aprobación por la Cámara de Diputados de la nueva Ley Electoral— en Génova, Módena, Voghero, Parma, Padua, Carrara y Bari, y entre los jornaleros del campo en el valle del Po.

Los «carabinieri» han disparado contra un supuesto comunista, hiriéndole gravemente, cerca de Módena, a primera hora de hoy, durante una huelga contra la Ley de Reforma Electoral. Se trata de un individuo llamado Angelo Ferrari, de treinta años de edad.

Según la Policía, Ferrari fué abordado por los agentes cuando estaba escribiendo consignas antigubernamentales en un muro. Al decirle que dejase de escribir, Ferrari atacó a los «carabinieri», y éstos abrieron fuego. —EFE.

“La Iglesia no se doblegará ante una imposición del régimen yugoslavo”

Ha dicho el cardenal Stepinac, que elogió la actitud del Sumo Pontífice ante las fuerzas materialistas

VIENA. —«La Iglesia católica no se doblegará ante una imposición del presente régimen», ha declarado el cardenal Stepinac a un corresponsal que, tras muchas dificultades, ha conseguido permiso para visitarlo en su lugar de confinamiento en Yugoslavia. «Si se me presentara la ocasión —agregó el ilustre purpurado—, quisiera ver al Santo Padre para darle las gracias en nombre de todos por la lucha que, como jefe de la Iglesia, dirige por el bien de la Humanidad contra la visión materialista de la misma.» —EFE.

Radio Vaticano destaca el espíritu religioso del discurso de Eisenhower

CIUDAD DEL VATICANO. —La emisora vaticana recoge una noticia de Washington según la cual ha impresionado profundamente el marcado espíritu religioso que el nuevo Presidente, Eisenhower, ha querido dar a su discurso inaugural. Destaca la oración que leyó el nuevo Presidente, preparada por él mismo. —EFE.

Tradicional ceremonia en la fiesta de Santa Inés

CIUDAD DEL VATICANO. —En la fiesta de Santa Inés (Sancta Agnes), una representación del Capítulo Lateranense ha presen-

Irún, abarrotado de mercancías por falta de vagones de ferrocarril

IRUN. —Se ha resuelto en gran parte el problema de la falta de vagones de ferrocarril en la frontera, al aprovechar el regreso de los vagones destinados a la exportación de agrícolas. Se espera así que en plazo de un mes se descongestionen los muelles y depósitos de Irún, abarrotados de mercancías importadas de Francia, Inglaterra, Alemania, Suiza y Bélgica, así como de otros países europeos. —(Cifra.)

tado, en nombre del Capítulo, dos corderos vivos (agnis), en cestas de mimbre adornadas con lazos de seda, al Santo Padre. La lana de estos corderos se destina a la confección de los sagrados palios que llevan el Papa, los patriarcas, primados, arzobispos y obispos que tienen derecho a ellos. Los corderos fueron bendecidos en la basílica de Santa Inés, en presencia de los canónigos regulares lateranenses, y, después de la presentación al Santo Padre, llevados al monasterio de Santa Cecilia por empleados de la sala pontificia. A la ceremonia en el Vaticano asistieron el prefecto de ceremonias pontificias, monseñor Dunte, el decano de la Sagrada Rota Romana, el abogado consistorial y algunos canónigos vaticanos. —EFE.

DOS GENERALES FRANCESES EN CEUTA

Procedentes de Rabat y se dirigen a la Península

CEUTA. —Procedente de Rabat ha llegado a Ceuta, continuando luego viaje a la Península el general del Ejército francés monsieur Maurice Pommeral.

También llegó a Ceuta para proseguir hacia la Península el también general del Ejército francés Gabriel de Bataille.

Ambas personalidades llegaron acompañados de sus esposas. —(Cifra.)

Marca mundial de resistencia pianista

EL HAVRE. —Robert Sergil, que trata de batir la marca mundial de resistencia tocando el piano, ha sido alimentado con oxígeno. Tiene que actuar hasta las cuatro de la mañana del próximo lunes para poder batir la marca mundial actual, que está en poder de un pianista alemán. —EFE.

Elixir Estomacal SAIZ DE CARLOS Estómago-Intestinos

Se espera una amplia combinación de altos cargos en la Santa Sede

Habrán de ser sustituidos los Nuncios en Madrid, Lisboa, París y Roma

Para España suenan los nombres de los actuales Nuncios de Quito y Buenos Aires

ROMA.—Terminadas ya las ceremonias de la investidura cardenalicia de los nuevos purpurados completando, pues, el Sacro Colegio, se espera en algunos círculos vaticanos una gran combinación de altos cargos de la Santa Sede. Por lo pronto, la elevación a la púrpura cardenalicia de los Nuncios en Madrid, Lisboa, Roma y París plantea no sólo su acoplamiento en los más destacados puestos de la Curia romana, sino también su sustitución en dichas representaciones diplomáticas. La importancia de estos puestos, que son en definitiva las Nunciaturas de mayor rango o, por lo menos—salvo en el caso de Roma—, las de más antigua tradición, determina una cierta expectación en los ambientes más o menos próximos al Vaticano.

Desde hace varios días suenan ya los nombres de posibles candidatos para desempeñar esas cuatro Nunciaturas. Como siempre sucede en estos casos análogos, tal baraja de nombres no tiene más fundamento que las conjeturas que pueden establecerse a base de algunos precedentes, ya que no es posible esperar ninguna indiscreción de los medios competentes. Entre otras razones porque muchas veces ni los propios medios competentes saben nada sobre el particular, ya que los nombramientos responden a decisiones personales del Pontífice. Y, como es natural, nadie interpela al Vicario de Cristo sobre sus proyectos.

Hecha esta salvedad, podemos añadir que para sustituir al Cardenal Cicognani en la Nunciatura de Madrid suena el nombre de monseñor Efreim Forni, Arzobispo titular de Darni, que desde 1937 rige la Nunciatura Apostólica de Quito. Hay sin embargo, quien asegura que reúne más posibilidades monseñor Giuseppe Fietta, actual Nuncio en Buenos Aires, diplomático apreciadísimo en el Vaticano, que procede del periodismo italiano. Otros, por el contrario, estiman que monseñor Fietta pasará a ocupar la vacante que deja en la Nunciatura de Roma el Cardenal Borgongini Duca. La razón de que sean los nombres de esos Prelados los que suenen con mayor insistencia para sustituir al Cardenal Cicognani, estriba en el precedente de que para regir la Nunciatura de Madrid casi siempre ha solido ser designado un Nuncio que desempeña su misión diplomática en algún país de Hispanoamérica. Este, precisamente, fue el caso del Cardenal Cicognani, quien desde la Nunciatura de La Paz, si mal no recordamos, pasó a regir la Nunciatura de Madrid.

Dentro de estas conjeturas más o menos verosímiles, no falta quien crea que el delicado problema de la sustitución del Cardenal Roncalli en la Nunciatura de París será resuelto con el nombramiento de monseñor Filippo Bernardini, que desde 1935 ocupa análogo cargo en Berna con la mayor satisfacción de las altas esferas vaticanas, ya que ha prestado importantes servicios en estos últimos años a la Santa Sede. En fin, para completar el cuadro de estos nombramientos diplomáticos, añadiremos que no causaría gran sorpresa en los medios vaticanos si el actual Nuncio Apostólico en Holanda, monseñor Paola Globbe, fuese trasladado a Lisboa para cubrir la vacante que deja el Cardenal Ciriaci.

Pero no sólo la combinación de altos cargos parece ser que se limita a las Nunciaturas. Desde hace tiempo algunas Congregaciones de la Curia Romana carecen de titular y son gobernadas interinamente por Cardenales de avanzada edad o sobrecargados de trabajo. Así, por ello, no sería nada extraño que, por ejemplo, el Cardenal Pizzardo, prefecto de la Congregación de Seminarios, deje la Secretaría del Santo Oficio y que ese cargo sea ocupado, dada su experiencia, por el nuevo Cardenal Ottaviani, que hasta ahora ha sido el asesor de esa misma Congregación. Para cubrir su vacante, posiblemente será designado monseñor Francesco Roberti, jurista insigne, consultor de varias Congregaciones de la Curia y, más concretamente, secretario de la del Concilio.

Como prefecto de la Congregación de Religiosos, cargo que interinamente desempeña el vicario de Roma, Cardenal Micara, será designado, según ciertos rumores, el nuevo Cardenal Borgongini Duca. La Secretaría de la Congregación de Propaganda Fide, hasta ahora regida por el Cardenal Constantini, pasará a ser desempeñada, según esas mismas voces, por monseñor Paolo Marella, actual delegado apostólico en Australia.

UNA CAPCIOSA PREGUNTA:

¿Quiénes son mejores cocineros, los hombres o las mujeres?

Toda una serie de cocineros célebres en la edad de Pericles.—En el siglo XV, Inés Sorel inventó el «salmis bécasse», cumbre culinaria.—La «grande carte», documento mágico, contiene centenares de nombres femeninos

PARIS.—Como bien se sabe, el arte de cocinar se ha desarrollado en gran escala, paralelamente a la cultura humana; hasta se puede decir que constituye una especie de barómetro de la cultura. Ahora bien, se plantea constantemente la capciosa pregunta de quienes son mejores cocineros, los hombres o las mujeres. La historia de la gastronomía parece dar la razón a los que votan por el sexo fuerte.

Los documentos disponibles actualmente permiten echar una mirada retrospectiva hasta la época precristiana. Continuamente se repiten los relatos donde se ensalza la habilidad de los varones que colocan la carne en el asador y se dedican a hacerla girar sobre el fuego. En la edad de Pericles, se cita toda una serie de cocineros célebres y autores de libros de cocina. Nunca, ni entonces ni después, se ha oído hablar de que un rey, por ejemplo, hubiese confiado el gobierno de su cocina a una mujer. Esto ya bastaría para deducir que los hombres, desde luego, se muestran superiores a las mujeres.

Sin embargo, demasiado fácilmente se olvida que el cocinar, sobre todo en los hombres, representa una actividad puramente profesional; sólo en segundo lugar, se convierte en habilidad y muy raras veces en arte. Desde un punto de vista puramente físico, tan sólo el hombre puede asumir la dirección de una cocina en gran envergadura. Los lares culinarios se ganan únicamente donde se dispone de todo y con largueza. Así se explica que resuenen los nombres célebres de algunos artistas culina-

Los esposos Rosenberg esperan en "Sing-Sing" la sentencia definitiva

Immensa presión del comunismo internacional para salvarles de la silla eléctrica

NUEVA YORK.—En el famoso y cinematográfico penal de «Sing-Sing», el matrimonio Rosenberg espera con la ansiedad que es de suponer el resultado de su última gestión para salvarse de la silla eléctrica: la petición de clemencia sometida al presidente. Todos los demás recursos legales han sido agotados y sólo queda, como apelación final, ésta al presidente de los Estados Unidos, facultado para conmutar la pena de muerte de cualquier convicto como un acto de gracia.

Ethel y Julio Rosenberg fueron condenados a muerte el 29 de marzo de 1951, por un Jurado que los encontró culpables de haber robado y entregado a Moscú los secretos atómicos de los Estados Unidos. Durante casi dos años los recursos legales a que se han venido acogiendo los abogados de los espías para aplazar la ejecución de la sentencia han estado acompañados de una gran operación extrajudicial, con la que todavía se pretende salvar a los Rosenberg: el comunismo internacional ha puesto en movimiento todos sus peones en todos los países para ejercer sobre el sistema judicial norteamericano una pavorosa presión.

Con la confirmación de la sentencia por el juez Irving R. Kaufman, que fijó la ejecución para el 12 de enero, después que el Tribunal de Apelaciones reafirmó la condena y que el Tribunal Supre-

mo se negó por dos veces a revisar el caso, esta primera y larga operación comunista para salvar a los Rosenberg ha fracasado. El asunto entra en su fase final, que es la petición de clemencia al presidente, y con esto el Alto Mando comunista ha redoblado por todas partes su presión política, al ver que el problema salía del ámbito judicial y entraba de lleno en un terreno netamente político. La denegación o concesión de clemencia por parte del presidente no tendrá ya nada que ver con el aspecto jurídico del caso, sino que estará determinada por las premisas menos exactas y más complejas de la política.

Para conseguir su propósito de ejercer en este plano la máxima presión posible, el comunismo internacional ha puesto en juego todos los resortes de que dispone. Los partidos comunistas de todo el mundo se están moviendo con intensidad tratando de influir en la opinión pública por todos los medios. Hombres prominentes de muchos países escriben cartas y telegramas al presidente pidiendo clemencia para los espías Rosenberg. Frente a la Casa Blanca, en Washington, hay una manifestación permanente con carteles que dicen: «Constante vigilia para salvar a los Rosenberg». Ante el presidio de «Sing-Sing» se organizan también manifestaciones. Se está tratando de influenciar a la Prensa a toda costa. Un corresponsal ha recibido misteriosamente un voluminoso sobre de propaganda en el que se le dan los argumentos necesarios para defender a los espías y se le pide lo haga. Todos los demás corresponsales y casi la totalidad de los periódicos del mundo han recibido sobres semejantes.

Lo que se juega en el caso del matrimonio Rosenberg no es la supresión o preservación de dos vidas humanas, sino probablemente el destino mismo del mundo occidental en su lucha contra el comunismo. Si se les perdona la vida a los Rosenberg, convictos del más atroz y repugnante crimen de espionaje, la seguridad militar de los Estados Unidos quedará definitivamente perforada para el futuro. Los espías, confiados en la impunidad, pulularán como los hongos. Rusia podrá ejecutar en el Occidente sus operaciones subversivas y de espionaje contando con el máximo espíritu de colaboración por parte de sus simpatizantes.

Si se ejecuta la sentencia de

confirmaron su talento natural por innumerables platos deliciosos. En el siglo XV, Inés Sorel inventó el «salmis de bécasse», que aun hoy día se aprecia como cumbre culinaria. A una reina polaca se le atribuye la invención del vol-au-vent y a la viuda de un mariscal alemán la de la salsa blanca de cebolla. «La grande carte», documento mágico que en los restaurantes de calidad evoca los aromas de todas las preciosidades culinarias, contiene docenas de nombres femeninos, cuyas portadoras han hecho historia, en el verdadero sentido de la palabra. Lady Hamilton, Josefina y Hortensia de Beauharnais, Gabriela d'Estrées, Madame Dubarry, La Princesa de Chimay, la piadosa Heloísa (juntamente con su Abelardo), Adelina Patti, Tusseld (esposa de Arminio), Nelly Melba, Sara Bernhardt y centenares más atestiguarán para siempre la influencia femenina en el arte culinario.

muerte está vez, quedará demostrado que la venta de secretos atómicos o de otra clase al comunismo no es cosa de broma y que para hacerlo hay que jugarse el tipo, deporte para el que se necesita mucho valor. Es seguro que si los Rosenberg hubiesen sospechado que los iban a colgar no habrían realizado sus nefastos trabajos de espionaje y a estas horas probablemente no se estaría luchando en Corea. Como ha dicho el juez Kaufman, la aplicación de la sentencia «demostrará en forma concluyente que la seguridad de esta nación no se puede violar».

KALIDOSCOPIO

Sopa de letras

Batallas famosas:

- 1.—JOLSECLITAS
- 2.—RATISMONE
- 3.—RALAFISA
- 4.—DANSE
- 5.—ROLTEOWA
- 6.—MOTABU
- 7.—COLAÑERI
- 8.—VAPAI
- 9.—RENAM
- 10.—BILANE

Solución a la última sopa de letras «Defectos humanos»:

- 1, Rencor; 2, Cobardía; 3, Vanidad; 4, Esnobismo; 5, Orgullo; 6, Timidez; 7, Coquetería; 8, Presunción; 9, Afectación; 10, Pedantería.

Galantería

El humorista Oliver Herford estaba sentado en un trolebús que iba completamente lleno, con un sobrino sobre sus rodillas. Una encantadora rubia subió al coche y se quedó de pie frente a ellos. Herford la estuvo mirando un buen rato y luego dijo a su sobrino:

—Si fueras un chico bien educado, te levantarías para ceder el sitio a la señorita...

No se hubieran muerto sus polilitos si les hubiera dado

GALLIOL

Premiado en varias exposiciones

José Plata.

Adenauer asegura que el nazismo no volverá al Poder

El canciller anuncia que visitará Washington en un futuro próximo

BONN.—El canciller Adenauer ha declarado en la sesión de apertura del Parlamento que el nacional-socialismo no volverá nunca a ocupar el Poder en Alemania. Dijo después que piensa visitar los Estados Unidos en un próximo futuro.—EFE

Informe sobre las actividades nazistas

BONN.—De los interrogatorios realizados y de la lectura de gran número de documentos recogidos a los siete ex nazis detenidos la semana pasada resulta que conspiraban para la creación de un Estado de tipo hitleriano, con un partido único, según un destacado funcionario de la Alta Comisaría británica.

Se agrega que los detenidos trataban de infiltrarse en los partidos derechistas de la organización gubernamental, especialmente en el F. D. P. o Partido de Alemania Libre, y que el jefe del grupo, Weiner Maumann, estaba

BIBLIOGRAFIA

Ocaña, Pedro S.—«Misterioso sentido del hombre». 170 páginas en octavo, con ilustraciones. Ed. «Era Nova».—Barcelona 1952.

Esta obra interesante, amena y de redacción clara e inteligible, constituye un método de Radiestesia, cuya finalidad principal es dar a conocer al aficionado español lo fácil que resulta hacerse radiestesista.

Pone el autor su mayor empeño en demostrar que los estudios y experiencias de Radiestesia, que tantos aficionados tiene en otros países, pueden alcanzar en el nuestro un nivel comparable al de aquellos a poco que el lector se lo proponga y con solo metodizar su estudio de modo científico.

Comienza este libro con la exposición del fenómeno radiestésico, el cual, aun siendo de naturaleza desconocida, es de producción evidente. Este fenómeno, que según las hipótesis más aceptables, tiene mucho de físico, tiene una indudable y estrecha relación con el organismo humano, y sobre todo con el psiquismo del experimentador, a quien hay que suponer dotado de un sexto sentido. Tales hipótesis suponen la radiación por todos los cuerpos de una energía misteriosa que es captada por nuestra red nerviosa y grandemente amplificada, dando lugar a movimientos musculares inconscientes que, unas veces son imperceptibles, y otras adquieren gran violencia.

En la obra que comentamos, el doctor Ocaña, después de hacer una breve historia de la Radiestesia y de describir los aparatos que se emplean, entra de lleno en el método experimental con el fin de que el aficionado lo siga paso a paso, iniciándose así en la experimentación y en la obtención de los diferentes movimientos; en el conocimiento de la llamada «serie» de cada cuerpo, en el de los «campos», «rayos» y «sistemas» radiestésicos, en las «polaridades» y en la corrección de los errores, acompañando para ello cada capítulo con multitud de ejercicios metódicamente expuestos que el aficionado puede seguir sin dificultad, y entre los que figura como extraordinariamente interesante el dedicado a la Teleradiestesia.

Finalmente pasa a tratar de las aplicaciones de este método a la búsqueda de aguas, a la de minerales, a la Medicina, a la Agricultura y a la Psicología con muy claros ejemplos y sencillos ejercicios en cada uno de sus capítulos.

José Plata.

en estrecho contacto con dos ex generales de las SS.—EFE.

Escasez de carbón en la zona rusa

BERLIN.—Los comunistas de Alemania oriental han culpado a su propio Gobierno de la «alarmante» escasez de carbón que «amenaza peligrosamente» a la producción industrial y ha privado de calefacción a los hogares de la mayor parte de las poblaciones y ciudades de la zona soviética.

Los ataques desencadenados por el «Neues Deutschland», órgano oficial del partido comunista, y el «Tribuna», periódico de los Sindicatos comunistas, contra los ministerios de Comercio, Industria y Transportes, indican que otros muchos altos funcionarios podrían unirse al ministro de Comercio, Karl Hamann, y al ministro de Asuntos Exteriores, Georg Dertinger, en su actual destino: la cárcel.—EFE.

